

La France n'a pas dit son dernier mot par Eric Zemmour 2021

Sources : *La France n'a pas dit son dernier mot* d'Eric Zemmour septembre 2021, Geneanet



Eric Justin Léon Zemmour est né le 31 août 1958 à Montreuil (Seine-Saint-Denis), fils de Roger Gilbert Haien, né le 28 septembre 1932 à Constantine, préparateur en pharmacie, et Lucette LEVY, née le 25 décembre 1936 à Constantine, mariés en 1956 à Sétif

Diplômé de l'Institut d'Etudes Politiques de Paris

En 1983, il épouse Mylène CHICHPORTICH, née en 1959 à Montreuil, avocate : ils ont trois enfants Thibault, Hugo et Clarisse

De 1986 à 1994, il commence sa carrière de journaliste au *Quotidien de Paris*

En 1996, il rejoint le service politique du *Figaro*

En 1998, il publie *Le livre noir de la droite* et *Une certaine idée de la France*

En 2000, il co-écrit, avec Patrick Poivre d'Arvor, *Les rats de garde*

En 2002, il publie *Chirac, l'homme qui ne s'aimait pas*

Au milieu des années 2000, il commence à participer à des émissions télé

En 2006, il publie *Le premier sexe*

En 2008, il publie *Petit frère*

Le 1^{er} mai 2009, à Paris 13^{ème}, décès de sa mère

En 2010, il publie *Mélancolie française*

De 2010 à 2016, il est chroniqueur sur RTL

En 2011, il publie *Z comme Zemmour*

En 2012, il publie *Le bûcher des vaniteux*

Le 23 février 2013, à Paris 14^{ème}, décès de son père

En 2014, il publie *Suicide français*

En 2016, il publie *Un quinquennat pour rien*

En 2018, il publie *Destin français*

De 2019 à 2021, il est chroniqueur sur CNews

Certes Zemmour est gaulliste ... mais pas plus que Marine Le Pen (cf discours de Bayeux du 9 novembre 2021)

En septembre 2021 paraît son dernier ouvrage *La France n'a pas dit son dernier mot*

« 2006 (pages 44 à 49)

Les « troupes coloniales » ...

... les historiens notent même que l'attitude ouverte et fraternelle des Français de métropole tranchait avec les rapports plus corsetés et empreints d'un mélange de méfiance atavique et de cordialité un brin condescendante qu'ils connaissaient souvent avec les pieds-noirs.*

** Comme je le disais à propos d'un ouvrage de Benjamin Stora, « Comment ne pas avoir peur quand le nombre des pieds-noirs ne dépassa jamais 10% de la population et que les témoignages de massacres rythmaient leurs vies ? Palestro en 1871, Khelfallah en 1881, Margueritte en 1901, la région de Batna en octobre 1916, Sétif en 1945 ... »*

...

Les troupes coloniales étaient aussi composées d'Européens, surtout des pieds-noirs, chrétiens ou juifs, et leur taux de mortalité fut supérieur à celui de leurs collègues arabo-africains.

...

... tant pis si les pieds-noirs (français !) avaient été au moins aussi nombreux dans l'armée d'Afrique que leurs frères d'armes maghrébins et africains ...

...

... à l'instar des pieds-noirs qui disaient -non sans raison d'ailleurs- que leurs ancêtres avaient fait l'Algérie.

...

... Julien Dray (né en 1955 à Oran) ... le creuset commun de nos familles d'Algérie, même si la sienne est demeurée plusieurs années après l'indépendance par affinités politiques avec le FLN.

2010 (pages 112-113)

Philippe Séguin ne reconnaît pas ce de Gaulle-là. ... le de Gaulle qui n'aimait pas les gens du Sud, qui méprisait les pieds-noirs ... et avait préféré laisser massacrer les harkis ...

...

Séguin était né en Tunisie (le 21 avril 1943 à Tunis), mes parents en Algérie. Cet enracinement dans la France coloniale d'outre-mer nous rapprochait ; nous avons goûté dans notre enfance les mêmes madeleines qui, chez nous, avaient toutes un goût d'huile d'olive, et nous avons dans l'oreille les mêmes gens qui parlent fort et agitent leurs mains.

2012 (page 157)

Patrick Buisson lui (Sarkozy) propose d'annoncer la remise en cause des accords d'Evian, qui ont fait des Algériens des immigrés privilégiés ...

Mes articles <http://manifpn2012.canalblog.com/archives/2013/03/04/26568777.html>

2014 (page 191)

Robert Ménard (né le 6 juillet 1953 à Oran) ... Nous sommes tous deux des enfants de pieds-noirs, et la mentalité de nos parents ayant vécu sur cette terre d'Algérie, faite de sens de l'honneur et de culte des anciens, nous unit presque malgré nous.

2015 (pages 210 et 215)

Je savais seulement que le SAC avait, sur ordre de Foccart, et avec l'absolution du Général lui-même, utilisé les services de voyous dans sa lutte contre l'OAS.

...

... le décret Crémieux ... les juifs ont abandonné la loi talmudique comme règle de vie sociale pour se soumettre au Code Napoléon ... les musulmans, eux, n'ont jamais accepté de renoncer à la loi coranique ...

Mon article <http://manifpn2012.canalblog.com/archives/2011/09/25/22149724.html>

2018 (pages 257-258, 269, 279)

La foule entonne en chœur, avec un enthousiasme que je tente de partager, les paroles ... Sur la scène, un petit bonhomme se tenant bien droit évoque le charme entêtant de l'Algérie française ... C'est ainsi que je découvre le petit monde de Jean-Pax Méfret (né le 9 septembre 1944 à Alger) ... je croise de nombreux amis ... Gérard Longuet, Alain Madelin ...

Je suis au cœur de ce que les médias appellent, avec une emphase imbécile et sectaire : « l'extrême droite » ... qui a eu le malheur de défendre l'intégrité de la République qui comprenait alors trois départements d'Algérie ...

...

La banlieue était heureuse dans les années 1960. Les classes populaires et la petite classe moyenne s'amalgamaient aussi bien que les enfants de l'immigration italienne, espagnole, avec les petits Martin et les familles de pieds-noirs.

...

Comme si le général de Gaulle n'avait pas été appelé sur le pavois par les partisans de l'Algérie française.

Mon article <http://manifpn2012.canalblog.com/archives/2021/05/01/38948856.html>

2019 (page 292)

C'est Don Camillo. Il en a l'accent, la faconde, le goût de la castagne. Le père Grimaud n'est pas italien mais pied-noir ... m'interrogeant sur la vie de ma famille dans « l'Algérie de papa ».

Conclusion (page 336)

... j'étais désormais du côté du général Bugeaud, « pacificateur » de l'Algérie ...

Mon article <http://manifpn2012.canalblog.com/archives/2014/09/10/30563034.html>